

Rafael Correa demande un congé au parlement pour participer à la prochaine campagne électorale



Quito, 6 janvier (RHC-PL)- Rafael Correa a demandé un congé à l'Assemblée Nationale afin de participer à la campagne électorale qui débute demain et qui durera jusqu'au 20 février en Équateur.

Le chef de l'État a demandé d'être libéré de sa charge les 7 et 8 janvier pour participer à la campagne politique en appui aux candidats du Mouvement Alianza País en vue des élections municipales.

Rafael Correa a déclaré que lors de ces deux journées le vice président Jorge Glas assumera la charge de l'État. Il a souligné qu'il participera avec une absolue légitimité et légalité dans la bataille électorale en vue de consolider la Révolution Citoyenne.

Lors de ces élections seront choisis, les maires les préfets et les sous préfets, les conseillers urbains et ruraux, ainsi que les membres des Conseils Paroissiens Ruraux.



Radio Habana Cuba